



Neuwahlen und Ehrungen bei Jahreshauptversammlung der FFW Steinkirchen

Beitrag

Feuerwehr „Meister im Improvisieren“

„Die Samerberger Feuerwehren haben sich auch während der Corona-Zeit als „Meister im Improvisieren“ gezeigt.“ Dieses Lob sprach Bürgermeister Georg Huber den Mitgliedern der FFW Steinkirchen bei ihrer Jahreshauptversammlung im Gasthaus Huber in Esbaum aus. Gleichzeitig betonte das Gemeindeoberhaupt den hohen Stellenwert der Feuerwehren bei den Bürgern und der Gemeinde und dankte für ihren unermüdlichen Einsatz.

Nach der Anschaffung des neuen Mannschafts-Transportfahrzeugs (MTF Rossholzen 14/1) konnte nun in gelungener Gemeinschaftsleistung auch die dazu gehörige Garage fertig gestellt werden. Auch hier waren wieder freiwillige Helfer der FFW Steinkirchen beteiligt.

Vorstand Martin Huber dankte in seinem Rückblick für die ehrenamtliche Mithilfe und die Teilnahme an den Festivitäten und Ausrückterminen, die während der Corona-Zeit verringert waren.

Kommandant Andras Huber berichtete von 42 Einsätzen in den vergangenen zwei Berichtsjahren, wovon mit 29 Einsätzen die technischen Hilfeleistungen überwogen: „Von der Ölspur über Fahrzeugbrände, Transport von Desinfektionsschutz, Hochwasser, Unwetter, Herz-Kreislauf und Kleintierrettung war alles dabei“, so Huber. Auch im Katastrophengebiet Rheinland-Pfalz waren Mitglieder der Rossholzener Wehr im Einsatz.

Kreisbrandinspektor Martin Gruber sagte, dass die Corona-Krise vieles abverlangt hätte: „Trotz dieser Umstände wurde die Einsatzbereitschaft im Landkreis zu jeder Zeit aufrecht erhalten.“

Bei den turnusgemäßen Neuwahlen wurde Vorstand Martin Huber einstimmig in seinem Amt bestätigt, neuer Stellvertreter ist nun Johannes Huber, der Anton Astner ablöst. Neuer Schriftführer ist dafür Andreas Sattelberger. Die Kasse verantwortet künftig Christine Wagner, Hans Moser steht ihr zur Seite. Die drei Fähnriche bleiben Michael Huber, Hans Moser und Franz Estermann: ein Trio, das sich seit 1991 um die Vereinsfahne kümmert. Markus Wörndl und Hans Auer sind weiterhin Kassenprüfer. Eine besondere Ehrung stand zum Ende der Versammlung an: der langjährige Kommandant und heutige Ehrenkreisbrandinspektor Hans Huber wurde für seine großen Verdienste um die Samerberger Feuerwehren zum „Ehrenmitglied“ der FFW Steinkirchen ernannt. „Die 50 Jahre bei der Feuerwehr waren eine sehr schöne Zeit für mich“, so Huber abschließend.

BU: Neues Ehrenmitglied bei der FFW Steinkirchen: Vorstand Martin Huber (links) ehrt Hans Huber (Mitte), rechts Vorstandsmitglied Michael Huber.



KULTUR MÜHLE

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar	Konzert mit dem Neurosenheimern
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März	Kabarett mit Michl Müller
	„Verrückt nach Müller“
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März	Konzert mit Dolce Vita
	Salonmusik, Filmschlager und mehr
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April	Kabarett mit Luise Kinseher
	„Wände streichen. Segel setzen“
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April	Konzert mit Da Blechhaufn
	„Weil Done“
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
11. Juli	Doppel-Konzert
	der Bad Aiblinger Big Band und
	der Big Band aus Bruck an der Leitha
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN
KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUENCHENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHL
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. FFW
2. FFW Steinkirchen
3. Steinkirchen